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Sentido acto en  honor
al Gral. San Martín
-En conmemoración del 173º aniversario de su fallecimiento, expresivo mensaje
de Marcelo Schachner y recuerdo a José “Richard” Arrigoni
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Entrevista aEntrevista aEntrevista aEntrevista aEntrevista a
Sergio BarenghiSergio BarenghiSergio BarenghiSergio BarenghiSergio Barenghi
-El candidato a Intendente por Unión por la Patria
analizó las elecciones PASO

Fútbol de la Liga BragadenseFútbol de la Liga BragadenseFútbol de la Liga BragadenseFútbol de la Liga BragadenseFútbol de la Liga Bragadense
-Programación de Ascenso, primera y quinta división

Mundial delMundial delMundial delMundial delMundial del
Alfajor enAlfajor enAlfajor enAlfajor enAlfajor en
La RuralLa RuralLa RuralLa RuralLa Rural
-Será este fin de semana
con la presencia de
“Bragadito”

TTTTTorneo orneo orneo orneo orneo “El“El“El“El“El
Picado”Picado”Picado”Picado”Picado”
-Hoy se jugará la
final de Invierno
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Ju-
dicial de Mercedes, cita y em-
plaza por treinta días a herede-
ros y acreedores de LAURA
HAYDEE SENESSI.
Bragado, 11 de Agosto de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

Edicto

 El Juzgado de Paz Letrado de Bra-
gado del Departamento Judicial de
Mercedes, cita y emplaza por trein-
ta días a herederos y acreedores
de DOMINGO ANTONIO BOL-
ZON y ANGEL JUAN BOLZON.
Bragado, 11 de agosto de 2023.-

Gustavo Vicente Corral
Secretario

EDICTO

 El Juzgado de Paz Letrado de Al-
berti, Departamento Judicial de Mer-
cedes; cita y emplaza por treinta
días a herederos y acreedores de
FRANCISCO ANASTASIO SCA-
PARRA y GRACIELA AURELIA
PEREZ. Alberti, 7 de agosto de
2023.-

OSCAR SARRANZ ALVAREZ
Auxiliar Letrado (P.D.S.)

Entradas disponibles. ContactosEntradas disponibles. ContactosEntradas disponibles. ContactosEntradas disponibles. ContactosEntradas disponibles. Contactos
al 15510281 o 15544035.al 15510281 o 15544035.al 15510281 o 15544035.al 15510281 o 15544035.al 15510281 o 15544035.

 La jornada comenzó con un
gesto de profundo respeto: la
colocación del pabellón Nacio-
nal a media asta en la Plaza 25
de Mayo, en honor al prócer,
acompañado por la Directora
de Cultura y la empleada mu-
nicipal María Inés Biaus. Mi-
nutos después, el Intendente
Gatica y el Secretario de Go-
bierno, Mauricio Tomasino,
depositaron una ofrenda floral
en el monumento que perpe-
túa su memoria en la Plaza Gral.
San Martín.

 El acto central dio inicio a
las 15:00 horas, con el toque
de silencio interpretado por la
Banda Municipal Enrique P.
Maroni en el salón del Palacio
y q ue permitió a los pre-
sentes honrar la memoria de
San Martín.

 Durante el homenaje
acompañaron al Intendente,
Vicente Gatica, el Presidente
del Concejo Deliberante, Dr.
Aldo Expósito, la Presidente
del Consejo Escolar, Prof. Be-
tina Menéndez, la Jefe Distri-
tal de Educación, Ana Aguilar,
varias autoridades municipa-
les de diferentes áreas, miem-

El Intendente encabezó un sentido acto
conmemorativo en honor al Gral.  San Martín
-En un emotivo y solemne acto llevado a cabo en el Salón Blanco Ex Combatientes de Malvinas de la Municipalidad, el Intendente Municipal,
Vicente Gatica, presidió la ceremonia en honor al General José de San Martín al conmemoración el 173º aniversario de su fallecimiento

bros del Concejo Deliberante,
autoridades escolares, alum-
nos, como así también vecinos
y vecinas de la comunidad.

 El acto incluyó un saludo
a las Banderas de Ceremonia,
seguido por la entonación del
Himno Nacional.

 En la ocasión,  participa-
ron las banderas del Jardín de
Infantes N° 901 Gral. San
Martín, del Jardín de Infantes

N° 915, de Policía Comunal de
Bragado y de Bomberos Vo-
luntarios de Bragado.

 Un momento destacado
fue el de los mensajes alusi-
vos, en primer término se  diri-
gió a los presentes la docente
Marcela Helfer, Directora del
Jardín de Infantes “San Mar-
tín” Nº 901, quien compartió
reflexiones sobre la relevancia
de San Martín en la educación
y en la identidad nacional  re-
saltando la trascendencia del
prócer como un líder militar y
patriota, que luchó incansable-
mente por la libertad y la inde-
pendencia de su Nación y de
otras naciones latinoamerica-
nas.

 Luego hizo lo propio el
Director general de Prensa y
Comunicación de la Municipa-
lidad, Marcelo Schachner.

CONCEPTOS DE MAR-
CELO SCHACHNER

 Hoy recordamos una vez

más, como desde hace 173
años, el “paso a la inmortali-
dad de San Martín”, es decir,
el fallecimiento de un hombre
llamado José Francisco de San
Martín y Matorras, en un pue-
blo del norte de Francia,
Boulogne Sur Mer.

 Cuando recordamos la
vida de un prócer hacemos el
ejercicio de conectarnos con los
valores que encarna, pero no
debemos tampoco –entiendo-
dejar de trazar paralelismos
con la actualidad… con nues-
tro día a día… con el hoy.

 Es un rito que nos sirve
para vincularnos con nuestro
origen.

San Martín representa la
entrega, el esfuerzo, la valen-
tía, el heroísmo, la humildad.

 De cada uno de ellos se
han escrito tomos de diferen-
tes historiadores, pero no he
de abundar en todos ellos.

 Si por cierto, son valores

elevados que ¿…parecen co-
sas del pasado?. De ninguna
manera, están presentes cada
día en el trabajo y la dedica-
ción de millones de argenti-
nos.

 Son los valores que hacen
que seamos una comunidad,
a pesar de las numerosas cri-
sis que vivimos desde hace
décadas.

Pero San Martín también
representa algo más terrenal,
si se quiere, pero imprescin-
dible para ganar las batallas
en la vida: la visión estratégi-
ca, la capacidad de ver más
allá y de encontrar la manera
de liberarnos.

 Si San Martín decide ac-
ceder a Perú a través de Chile
es porque no había forma de
avanzar por nuestro territorio
hacia el centro del poder es-
pañol.

APUNTES DEL
CORONEL

GERÓNIMO ESPEJO
«Estaba convencido (el

general San Martín) por otra
parte, que el «centro del po-
der español, no debía ser ata-
cado por el camino largo y
peligroso que ofrecía el Alto
Perú, sino por otro más corto y
más inesperado para el ene-
migo, y que la guerra en esta
parte de América, no tendría
término sino con la ocupación
de Lima. Fue en la ciudad de
Tucumán en donde tuvo la vi-
sión de lo que realizó más tar-
de. «Los Andes y el Océano
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Pacífico, que otro genio menos
atrevido que el suyo, hubiera
considerado como barreras
insuperables, fueron conside-
radas por él como auxiliares
de sus designios.

 Fue una decisión brillante
que permitió la liberación de
Chile, la de Perú y la consoli-
dación de todas las repúblicas
independientes.

 Ese atributo, que es la ca-
pacidad de tener una ruta cla-
ra hacia el progreso y la espe-
ranza, es lo que hoy necesita-
mos.

LA RUTA QUE
NECESITAMOS HOY

 Tenemos la oportunidad
de cambiar el rumbo de nues-
tra historia reciente.

 Lo que como país acaba-
mos de celebrar, dejó un men-
saje claro y contundente de los
habitantes en todo el país: el
ciudadano dijo… que quienes
ejercen la política cumplan con
su obligación de hacerla posi-
ble.

 Por eso San Martín, como
otros padres de nuestra patria,
nos recuerda valores y actitu-
des que no tenemos que olvi-
dar. Cuando las olvidamos,
nos alejamos de nuestra espe-
ranza de progreso.

TENEMOS ESPERANZA
 Yo quiero aprovechar este

momento para agradecer y fe-
licitarlos por el ejercicio demo-
crático que hicimos el domin-
go pasado. Eso muestra la vi-
talidad democrática.

 Nuestra realidad no es fá-
cil. Estamos navegando por
una crisis que nos preocupa a
todos y particularmente una
crisis social que expresa los
errores de la política durante
muchos años.

 Pero tenemos esperanza.
 Para salir de esto necesi-

tamos esos valores que nos
legó San Martín y necesitamos
también la habilidad necesa-
ria para saber gestionar y res-
ponder a las dificultades.

 Recordemos que somos
un gran país y recordemos que
somos una gran comunidad.

 Seguiremos dedicados a
trabajar para vivir mejor y avan-
zar en la creación de mayores
herramientas para tener un fu-
turo de progreso.

 El director de Prensa y
Comunicación municipal, fina-
lizó su mensaje agradeciendo
a todos los presentes.

 El acto concluyó con una
marcha hacia la Plaza «Ex com-
batientes de Malvinas», don-
de se llevó a cabo el descubri-
miento de una placa y la colo-
cación de una ofrenda floral en
memoria del ex veterano de
guerra José Ramón “Richard”
Arrigoni, recientemente falle-
cido en homenaje a su servicio
a la Patria.

 De esta manera, se honró
el legado de San Martín en un
acto lleno de emotividad y sen-
tido patriótico, recordando la
importancia de mantener vivas
las enseñanzas y los valores
del General para las genera-
ciones futuras.

“Bragadito” nos representará“Bragadito” nos representará“Bragadito” nos representará“Bragadito” nos representará“Bragadito” nos representará
en el Mundial de en el Mundial de en el Mundial de en el Mundial de en el Mundial de AlfajoresAlfajoresAlfajoresAlfajoresAlfajores
-Se realiza este fin de semana en la Rural de Palermo y el alfajor local participará en seis categorías.

 Este fin de semana, en La
Rural, se estará desarrollando
el Segundo Mundial de Alfa-
jores y en esta competencia,
nos estará representando Bra-
gadito, la empresa local que
nació del sueño de una familia
y hoy es una PYME. Antonio
Acosta, representante de este
producto que buscará cautivar
con su sabor al jurado, dialogó
con nosotros sobre la primera
participación que realizarán en
esta competencia.

 La industria del alfajor es
un rubro de la producción muy
importante y especial entre los
emprendedores, a tal punto
que han desarrollado esta com-
petencia de la que participa
Bragadito. Consultado sobre
esto Antonio Acosta nos decía
“Es un mundo mágico, al com-
partir con distintos emprende-
dores que tienen que ver con
el rubro y vamos conociendo
distintas experiencias, distin-
tas historias, muchas simila-
res a las nuestras. Durante todo
este tiempo, estuvimos proyec-
tando ser parte de este mun-
dial, que llegó este fin de se-
mana y que va a ser sábado,
domingo y lunes feriado, allí
en La Rural de Palermo”.

 Antonio nos explicaba que
el mundial del alfajor es un
evento expositor y que si bien
se puede tener un stand, no es
necesario el mismo para par-
ticipar. “Muchos competidores
de todo el país, han enviado
las muestras para competir.
Nosotros también la hemos
hecho. Hay muchísimos ru-
bros, nosotros nos hemos ano-
tado en seis”, nos relataba
Acosta quien estará participan-
do en las categorías “al mejor
chocolate”, “al mejor dulce de
leche”, “al mejor alfajor tradi-
cional”, “a la mejor pyme alfa-
jorera”, “al mejor packaging”
y “al mejor alfajor autor”.

 En el evento de La Rural
habrá más de 90 stands, en-
tre los que se encontrará pre-
sente Bragadito, pero lo que
lo convierte en un mundial, es
la participación de productos
de Chile, Uruguay y Brasil.
“Toda la expectativa va a la
parte de competencia, es muy
importante, el Jurado es de
nivel y es gente que tiene que
ver con el rubro, pasteleros
profesionales muy famosos
también. Más allá de eso, nos
interesa que nuestro produc-
to, que representa a Bragado

en cierta forma, tenga mayor
conocimiento en la gente”, dijo
Antonio.

 Sobre la posibilidad de
conseguir nuevos proveedores
y nuevos clientes a raíz de este
evento, Antonio Acosta respon-
dió “Tenés eso y después te-
nés un área expositora para la
gente que tiene los insumos
para los alfajores, la gente que
tiene las maquinarias, hay ta-
lleres, hay cursos. Va a ser
muy fructífero, aparte de esta
fiesta, que en realidad, como
emprendedores lo hacemos
con mucho sacrificio porque
todo tiene sus costos, partici-
par tiene sus costos, tener el
stand tiene su costo y en nues-
tro caso la logística de llegar”.

 Antonio nos explicó que
tiene experiencia de haber
participado en otros eventos
de estas características,
como el “Concurso del alfa-
jor” que es en Rawson y al
que volverán a participar en
septiembre. “El año pasado,
nuestro alfajor de chocolate
salió segundo puesto, así
que este año iríamos por el
primero, están todas las fi-
chas puestas para regresar
y también es una hermosa

fiesta que hace cinco años
que se hizo. Ya el primer año
fuimos primero, después en
otro año salimos revelación
en los rubros Innovación, se-
gundos el año pasado. Me-
dianamente, estamos pre-
sentes, considerablemente
reconocidos en el evento de
Rawson. Por eso también
este empuje, a partir del año
pasado, creo que estamos en
condiciones de ser parte de
un Mundial”, nos contó.

 Al finalizar la nota y re-
conocer el valor de represen-
tar a nuestra ciudad, Anto-
nio Acosta nos decía: “Esa
es la idea, el caballo Braga-
dito va a estar presente para
que la gente se acerque al
stand, somos el número 57
y nos va a brindar muchas
energías positivas para se-
guir trabajando en un rubro
que nos da muchas satisfac-
ciones y el emprendedor tie-
ne un camino muy duro y ni
te digo en este momento con
la situación del país”.

Para los interesandos
para asistir es este sábado,
domingo y lunes en La Rural
de Palermo de 12:00hs. has-
ta las 21:00hs.
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Este sábado el equipo de Salud continuará
llevando adelante  la vacunación para niños/as

y adultos del calendario oficial en Bº El Complejo.

En estos últimos días, exactamente en la ciudad de La Pla-
ta, cayeron más de 130 mm en poco tiempo. El agua anegó a
muchas viviendas  y obligó a evacuar familias hasta superar la
situación. Hace unos diez años se produjo un fenómeno pareci-
do, lamentablemente. Cuando era Intendente de la ciudad un
hombre nacido en Bragado.

*******

“La presencia de la lluvia es
beneficiosa, aunque puede

generar problemas”.

 La experiencia indica que las edificaciones hechas en terre-
nos relativamente bajos, son siempre las más afectadas. La
Calle habiendo sido testigo de cuestiones similares, alerta so-
bre inconvenientes que también pueden trasladarse a Bragado.

*******

 Hace unos 50 años, el barrio de Fátima era de los más
afectados, por su cercanía al canal de acceso a la laguna de
Bragado. El problema fue resuelto parcialmente con la cons-

trucción del terraplén de protección a la ciudad.

*******

 Los integrantes de la comisión de Defensa Civil, Muni-
cipalidad, Bomberos, personal policial, etc. saben que en
estos tiempos uno de los sectores más afectados está sien-
do la calle Falcón, desde 12 de Octubre hacia la dirección
del canal aliviador. Felizmente hace tiempo que Bragado no
es afectado por lluvias de gran intensidad, pero las autori-
dades se mantienen alertas. Las medidas preventivas inclu-
yen una serie de edificios que pueden transformarse en refu-
gio frente a las adversidades.

*******

 A lo largo del tiempo el salón parroquial de Santa Rosa de
Lima, como la Capilla del barrio Fátima junto a la Proveeduría
Infantil, han sido elegidos para aliviar a familias afectadas por el
avance de las aguas.

*******

 Actualmente desde hace tiempo la quinta La Esperanza se
ha agregado a esta cadena de solidaridad cuando la situación lo
hace necesario.

*******

 Todo indica que durante la época de pocas precipitaciones
pluviales es el tiempo de alertar por la eventual llegada de llu-
vias cuantiosas. Es  evidente que la gente suele construir
viviendas en sectores bajos cuando el tiempo es bueno. El
mundo está ofreciendo señales alarmantes en el nivel de las
inundaciones. Por eso, se trata de prevenir en lugar de acudir
en auxilio cuando la situación es grave.

Sector de una de las calles del barrio Fátima, con larga
experiencia en padecimientos.
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OFRECE EN VENTA:
 (1805) Local: En calle Macaya e/ R. de Escalada y G.

Paz. Consta de  local de 1700m2 y consta de varias depen-
dencias como oficinas, baños depositos y galpones. Con-
sulte.-

(1811) Casa.: En calle Lavalle e/ Pellegrini y Belgrano.
Consta de en PB de garaje, hall, dos dormitorios, baño,
estar comedor, cocina, lavadero, pileta, parrilla  y parque,
en PA un dormitorio con baño. Consulte.-

 (1823) Quinta: En calle Los Cedros e/ Los Jacarandas
y Los Eucaliptos. De 12,80 x 41,35 mts. Aproximadamente.
Consta de cocina comedor, baño, dormitorio, quincho y pi-
leta Consulte.-

(1684) Casa: En calle Italia e/ Rivadavia y Pellegrini.
Consta de zaguán, living comedor, garaje, dos dormitorios,
baño principal, comedor, cocina, baño de servicio y un pe-
queño patio en PB, un tercer dormitorio con baño, lavadero
y terraza en PA. Consulte.-

(1847) Casa: En calle Alicia M. de Justo e/ R. de Esca-
lada y San Martin. Consta de entrada, comedor, cocina,
dos dormitorios, baño, el resto como espacio verde -. Con-
sulte.-

(1848) Departamento: En calle Alicia M. de Justo e/ R.
de Escalada y San Martin. Consta de PB comedor, cocina,
patio, PA dormitorio y baño mas 3.82m2 de balcón. Consul-
te.-

(1893) Terreno: En calle Bernardo de Elizondo Bis e/
Bosco de García y Curiale. De 12.32 x 30.34 aproximada-
mente. Consulte.-

(1780) Departamento: En calle Macaya e/ Rivadavia y
G.Paz. Consta de 64.69 m2 con cochera descubierta y consta
de living comedor, cocina, baño, dos dormitorios y balcón.
Consulte.-

(1897) Casa: En calle12 de Octubre e/ Alvear y Las
Heras. Consta de de estar, cocina, dos dormitorios, baño,
garaje y el resto como espacio verde. Consulte.-

(1906) Casa: En calle 9 de Julio e/ Del Busto y Belgra-
no. Consta de al frente un local comercial, y la casa tiene
dos dormitorios, baño, living comedor, cocina, garaje, gal-
pón y el resto como espacio verde.

Consulte.-

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas referen-
cias- 2342499958 men-
saje.

SE OFRECE Srta.
para limpieza o cuidado de
mayores con experiencia y
referencias. Comunicarse al
Tel. 2342- 532432.

Estudio Jurídico

Delettieres & Asociados

Belgrano 902- Bragado

Solicitar turnos

Tel. 02342- 403056
delettieresdaniela@gmail.com

Asamblea en Mechita por los problemas
en el suministro de agua potable
 -Convocada por la COOPMECH, la cooperativa de servicios de la localidad.
 -Las reiteradas roturas de caños que provoca la empresa que construye la obra de cloacas,
genera graves problemas en la prestación del servicio.

 Ayer por la tarde, desde
la COOPMECH (la cooperati-
va de servicio de Mechita)se
convocó a una asamblea ex-
traordinaria abierta a todos los
vecinos, para dialogar puntual-
mente acerca de la problemá-
tica reiterada del corte en el
suministro de agua que está
afectando a la localidad.

 Juan Carlos Gómez, dele-
gado municipal de Mechita, se
refirió al tema informando que:
“Lamentablemente, desde que
se comenzó con la obra de cloa-
cas empezamos a tener mu-
chas roturas de caños de agua
y eso fue motivo de problemas
de tener que cortar las bom-
bas de agua para poder repa-
rar los caños. Venimos hace
mucho tiempo con eso, más
allá que también, antes del
comienzo de las obras tuvimos
un problema grande de bom-
bas, que tuvimos que comprar
unas nuevas, tenemos que ir
con caños más abajo porque
por el tema del agua, la ver-
tiente está mucho más abajo”.

 Agregó “Hoy la realidad y
la problemática es esa, esta-
mos con la obra de cloacas,
lamentablemente con muchas
roturas diarias, que ya lo ha-
blamos, con la cooperativa y
con la empresa porque ellos
tienen planos para poder ma-
nejarse. La verdad que se tor-
na difícil a veces, si no es to-
dos los días es día por medio,
se rompe un caño hay que pa-
rar las bombas para reparar,
lleva varias horas hacerlo y
después el agua que es justa,
tarda 24 o 48 horas en recu-
perar y cuando te querés aco-
modar otra vez otra rotura de
caño.

 Gómez informó entonces
que: “No obstante igual, a tra-
vés de la cooperativa, a través
de la IPAP, se consiguió para
el año que viene hacer dos po-
zos nuevos, tener más bombas
de agua porque sabemos que
Mechita se está expandiendo
más, cada vez hay más gente,

hay otro barrio pronto a inau-
gurarse del lado de Alberti.
Estamos tratando de tener una
solución pronta a esta proble-
mática”.

 El problema afecta a todo
Mechita, si bien hay mucha
gente que tiene bombas de
agua porque antes no había
suministro por red. “También
hay casas que no tienen tan-
que de agua y cuando se cor-
ta el suministro directamen-
te no tienen agua. Los bom-
beros tienen que salir a ayu-
dar, lo vienen haciendo más
que nada con las institucio-
nes para que no suspendan
las clases”, dijo Gómez.

 El delegado, refirió que
durante la asamblea se abor-
darán los proyectos que hay
en materia de agua, los re-
clamos que se han hecho a
la empresa por el tema de
roturas y se brindará informa-
ción a la gente para que sepan
cuáles son las problemáticas.
Gómez comunicó que la obra
de cloaca tenía un plazo pre-
visto de un año y medio, en-
contrándose avanzada en más
del 80%, faltando algunas cua-
dras que figuraban hechas en
los planos en La Plata. “Tuvi-
mos que mandar cartas, a tra-
vés de la COOPMECH y a tra-
vés de ambos municipios, ha-
ciendo reclamos de algunas
cuadras que están sin hacer.
La idea es que quede todo el
pueblo completo con eso. Ojalá

que para fin de año estemos
inaugurando la obra de cloa-
cas”, dijo Gómez.

 La obra consiste en una
planta de tratamiento de los
residuos cloacales, además
de la extensión de la red has-

ta aquellas viviendas que no
tenían.

 En Mechita había un 40%
de obra de cloacas y a tra-
vés de la obra de la provin-
cia, se consiguió rehacer a
toda la localidad.
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29años

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ALQUILAMOS/VENDEMOS: Planta alta –
Pellegrini y Lavalle 350 m2.-

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios
pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

VENDEMOS:  Lotes de 40 x 50 – desde los
u$s. 25.000.- zona consolidada

 TASAMOS: P/arreglos de Familia, sucesio-
nes, Instituciones, Ventas, etc

 ASESORAMOS: A conciencia, seriamen-
te con la solides  que brindan 42 años de activi-
dad comercial.-

HORARIO:
Lunes a Viernes de

8:30 a 12:30 Hs
y de 15:30 a 19:30 Hs

Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

EN VENTA

Casa Ubicada sobre calle Catamarca al 100

CASA
P.B: GGE, Quincho – Toilette.
P.A.: Cocina/Comedor - 2 Dormitorios - An-
tebaño/Baño
Lavadero – Patio.

Departamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown Esquina Belgrano.
Cocina- Living/Comedor- 2 Dormitorios- Baño
completo.

Comienza el Comienza el Comienza el Comienza el Comienza el TTTTTorneoorneoorneoorneoorneo
Clausura de PelotaClausura de PelotaClausura de PelotaClausura de PelotaClausura de Pelota
Paleta en Bragado ClubPaleta en Bragado ClubPaleta en Bragado ClubPaleta en Bragado ClubPaleta en Bragado Club
•Es organizado por la Federación de Pelota Paleta de la
Provincia de Buenos Aires y compite la Categoría Quinta
Noroeste
•El evento promete competencias entre equipos
regionales y los locales que participan con dos equipos

 Los amantes del deporte
de Pelota Paleta tienen una cita
el día de hoy, cuando de inicio
el Torneo Clausura 2023 en el
Bragado Club. La organización
está a cargo de la Federación
de Pelota Paleta de la Provin-
cia de Buenos Aires y partici-
pan los jugadores de la cate-
goría Quinta Noroeste, lo que
asegura partidos emocionan-
tes y reñidos.

 El evento no solo es un
espacio para la competencia,
sino también para el encuen-
tro entre aficionados y jugado-
res de diferentes localidades.
Entre los equipos participan-
tes incluyen a Club Mercedes,
Bragado Club, Social y Depor-
tivo Flandria, San Andrés de
Giles y Atlético Comercial
Suipacha. Estos equipos se
enfrentarán en una compe-
tencia de dos zonas de to-
dos contra todos, para defi-
nir los clasificados para las

semifinales.
  Los representantes lo-

cales también tendrán su lu-
gar en esta competencia.
Bragado Club estará repre-
sentado por dos equipos:
Bragado Club A, conforma-
do por Lacasa Guido y Pala-
zzo Darío; y Bragado Club B,
integrado por Finger Felipe
y Molina Diego. Estos juga-
dores buscarán defender el
honor de su club y brindar un
espectáculo emocionante
para el público presente.

 La primera fecha del tor-
neo marcará el inicio de tres
jornadas de intensa compe-
tencia en la Categoría Quin-
ta Noroeste. El escenario ele-
gido para este emocionante
evento es el Bragado Club,
un espacio emblemático para
los deportes en la localidad.
La cita está pactada para las
13:00 horas de este sábado
19 de agosto.

Se lanzó la 9ª Edición de la
Escuela de Emprendedores
• Consta de 10 encuentros presenciales y virtuales dictados por profesores de la UNNOBA.
• Se encuentra orientada a emprendedores y comerciantes mayores de 18 años que
posean o estén ideando sus proyectos.

 Se encuentra abierta la
inscripción para la 9ª Edición
de la Escuela de Emprende-
dores en Bragado, la cual es
impulsada por la Municipali-
dad de Bragado, siendo sus
docentes profesores universi-
tarios de la UNNOBA, casa
educativa que además entre-
gará los certificados a los cur-
santes. Esta propuesta que
implica una oportunidad de
capacitación, fue presentada
y explicada en el día de ayer
en conferencia de prensa.

 Lucas Romero Director de
Producción expresó “La capa-
citación para los comerciantes
y emprendedores, más en esta
situación económica que esta-
mos viviendo es clave. Forma-

lizando la firma del Intendente
Gatica con el Rector de la
UNNOBA la semana pasada,
en la cual firmamos dos con-
venios importantes, uno para
el PBI local para generar una
herramienta política para la
toma de decisiones acertadas
con una información regional y
local de las PYMES, las indus-
trias y la generación de em-
pleo en Bragado que nos va a
dar un salto de calidad a todo
lo que venimos haciendo en
materia productiva”.

 Agregó: “La otra pata im-
portante es esta novena edi-
ción, por séptimo año conse-
cutivo de la Escuela de Em-
prendedores, donde vamos a
generar 10 clases, en un mix

de virtualidad y presenciali-
dad, que nos da esta posibili-
dad pospandemia, de tener
este nivel de clases con do-
centes de la UNNOBA”.

 Las 10 clases se desarro-
llarán en forma consecutivas
todos los días viernes a las
14:00hs. en el CRUB, inician-
do el 25 de agosto y los do-
centes pertenecen al área de
investigaciones económicas
de la UNNOBA que dictan cla-
ses en carreras como Conta-
dor, licenciatura en Adminis-
tración y también la tecnicatu-
ra en Administración de PY-
MES. “Contentos de seguir
apostando a esto, de tener el
apoyo por parte del gobierno
para generar herramientas de

análisis de costos, de estrate-
gias de marketing, de merca-
do. Modelos de emprendedo-
res como el Canva que es muy
usado y beneficioso para los
emprendedores. Son 10 cla-
ses de un calibre muy impor-
tante para todos los vecinos
que se quieran anotar y abso-
lutamente gratuitas”, dijo Ro-
mero.

 El Director de Producción
comentó además que se les
brindará la posibilidad a los
asistentes de presentar un pro-
yecto como emprendedor, para
que aquel que sea el proyecto
más logrado, poder acompa-
ñarlo y apalancarlo económi-
camente. “Todos los empren-
dimientos que hemos acompa-
ñado económicamente, dentro
de esta beca económica que
damos por terminar el curso y
capacitarse, están todos en
pie”, afirmó Romero.

 El curso tiene un cupo de
35 personas y los requisitos
para inscribirse constan en ser
mayores de 18 años, sin im-
portar si tienen un empren-
dimiento en marcha o quie-
ren iniciarlo. Para inscribir-
se deben hacerlo el propio
viernes en el CRUB, donde
además recibirán las indica-
ciones para matricularse en
la UNNOBA.

Programación del torneo El Picado
Durante el día de hoy se

llevará a cabo la final del tor-
neo El Picado edición invierno.

Se disputará:

TORNEO SENIOR +40
COPA U.O.M Seccio-

nal Bragado

TERCER PUESTO
14.00 HS Pinturas Beto

Martínez vs Servera Bar

FINAL

15.00 HS Herrería El Cone
Leiva vs Pinturas Venche

TORNEO FEMENINO
COPA BURRONI ABO-

GADOS

16.00 HS El verde fútbol

vs Las favoritas de Chichi

TORNEO INVIERNO
SEGUNDA EDICION

COPA BURRONI ABO-
GADOS

FINAL DE VUELTA

17.00 HS La 85 del rojine-
gro (1) vs Los sin camisetas
(0)
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SABADO DOMINGO

VENDO CASA en
VILLA CARLOS PAZ
(Córdoba). Tomo propie-
dad en Bragado como par-
te de pago. Consultar se-
ñor Chaves, Tel. 2342-
446971. V. 5/9

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

De  8.00 a 22.00 hs.
Hinckley

Gral. Paz 1121
Tel. 430049

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

SE OFRECE persona
para trabajo en el campo o
ciudad, con conocimiento
de albañilería, soldador,
mecánica o chofer. Llamar
al 2342 484149.

De 8.00 a 8.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

De  8.00 a 22:00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

† GREGORIO MANUEL LENCINA
Q.E.P.D. Falleció el 18 de agosto de 2023, a la edad de 76

años.

Su esposa: Virginia Collazo; sus hijos: Daniela, Federico,
Juan Manuel y Joaquín; sus nietos: Gerónimo, Agustina, y Valen-
tín; su bisnieto: Benjamín; sus hermanos: María Juana y Ciriaco,
y demás deudos participan su fallecimiento y que sus restos
fueron cremados en el Complejo Peumayén de la ciudad de Junín
ayer viernes 18 de agosto a las 10 hs.

Casa de Duelo: Belgrano 2636.
Empresa:

Fútbol: Programa deFútbol: Programa deFútbol: Programa deFútbol: Programa deFútbol: Programa de
partidos a jugarsepartidos a jugarsepartidos a jugarsepartidos a jugarsepartidos a jugarse
durante el fin de semanadurante el fin de semanadurante el fin de semanadurante el fin de semanadurante el fin de semana

Torneo de Ascenso –
Fecha N°2

-Domingo en Mechita
12 hs. Ombú vs. Porte-

ño
14 hs. Barrio Mitchel

vs.  Parque San Martín
16 hs. Mechita vs. Los

Ponis de River

PRIMERA DIVI-
SION- FECHA N°2

-Sábado en O’Brien
16 hs. Villa Tranquila vs.

Comodoro Py

-Sábado en el Comple-
jo

15,30 SEMB vs. San
Martín

-Domingo en Bragado
Club

16 hs Bragado Club vs.
Salaberry

-Domingo en El Comple-
jo

14 hs. Último Foco vs.
El Verde Fútbol

16.30 hs Juventus vs.
Sportivo

Domingo en Warnes
15 hs. Warnes vs. Nue-

vo Horizonte

-5ta DIVISIÓN
Sábado en O´Brien
13 hs. Villa Tranquila vs

Juventus

Sábado en Cancha
Banco Nación

15 hs. Nuevo Horizonte
vs. Sportivo

Sábado en Bragado Club
16 hs. Bragado Club vs

Mechita

Mayormente nublado. Mín.: 2º
Máx.: 14º

Viento (km/h) 23-31.

Feliz cumpleaños Feliz cumpleaños Feliz cumpleaños Feliz cumpleaños Feliz cumpleaños YYYYYaaaaayi  !!!yi  !!!yi  !!!yi  !!!yi  !!!
Que tengas un
hermoso día

lleno de amor y alegría

Te Queremos!!!!

SALUDADO

Rocio Nieto es saludada en
la fecha al recordar su cum-
pleaños.

GRATA FECHA

Juan Ignacio Rizzo es sa-
ludado hoy al cumplir años.

MARIA BELEN

Muchos saludos recibe
hoy al agregar un año más a su
calendario personal María Be-
lén Bondoni.

SALUDADO

Francisco Recalde es sa-
ludado hoy al recordar su cum-
pleaños.

FAUSTO

En la fecha cumple años
Fausto Ladaga y por este mo-
tivo recibirá muchos saludos.

OLIVIA MORENA

Hoy cumple años Olivia
Morena Amante Alonso y será
saludada por familiares y ami-

gos.

GRATA FECHA

Clara Biaus recibe muchos
saludos hoy al recordar su
cumpleaños.

AGASAJADA

Delfina Porcel es agasaja-
da hoy al cumplir años.

JULIETA

Muchos saludos recibe en
la fecha por su cumpleaños
Julieta Verón Moyano.

Registro de
lluvias

Datos proporcionados por
los delegados municipales de
la Subsecretaria de Localida-
des Rurales.

Bragado (sector quintas):
23 mm

La Limpia: 20 mm
Comodoro Py: 24 mm
Maximo Fernández: 15 mm
Olascoaga: 14 mm
Irala: 9 mm
Mechita: 22 mm
O'Brien: 9 mm
Warnes: 11 mm
Asamblea: 25 mm

2934
7903
8344
3725
7798
1040
1785
8484
7081
7170
5899
5203
8921
6662
8824
0531
2299
9393
7549
8134

4012
9680
0907
9248
8966
2506
5491
9398
0163
2989
9170
4503
4371
6176
2183
2631
6209
8056
0698
6831

8373
4311
0824
8042
0836
0401
9017
8190
8153
1240
7069
6176
6658
4342
3447
6857
9290
3607
8599
3699

4806
3861
3513
2695
0174
8638
3184
9726
6825
6290
6171
5059
9438
2037
4923
1519
5593
5766
4493
0263

0089
1641
0457
6940
3144
9886
7040
4187
6633
3188
9777
7800
9808
0630
3027
0507
8957
4668
1462
6458

7851
3134
4508
5465
5434
1083
9752
0617
9219
2864
8087
5941
5304
0728
3946
5840
2232
8362
5630
2691
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

Pellegrini 721
T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 08,30 a 12,30 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se la recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales.

Sergio Barenghi: “Tengo que tener una amplitud muy importante
para poder dialogar con los vecinos y hacer un Bragado mejor”
• El candidato a Intendente por Unión por la Patria analizó las elecciones PASO
• Sobre el voto enojo dijo: “Creo que toda la dirigencia tiene que ver que algún tipo de ajuste en la política hay que hacer”

 Finalizada la contienda electoral
de las PASO, Sergio Bareghi se im-
puso como el candidato de Unión por
la Patria. Analizó los resultados elec-
torales, el enojo plasmado por la vo-
tación, el camino a las elecciones
generales y la necesidad de ampliar
la base de apoyo y realizar ajustes en
la política.

 Viendo los resultados de este
domingo Barenghi reflexionó “Estoy
tranquilo, estoy asumiendo una res-
ponsabilidad muy importante. Los
resultados de esta elección me han
puesto en un lugar donde tengo que
evaluar, como lo venía diciendo du-
rante toda la campaña, si bien tengo
una pertenencia partidaria hay que
entender que muchísimas vecinas y
vecinos de Bragado, que aun no coin-
cidiendo con nuestro espacio en los
niveles nacionales o provinciales, me
han depositado su confianza”.

 Continuó: “Eso hace que yo ten-
ga que tener una amplitud muy im-
portante, para poder escuchar, para
poder dialogar con esos vecinos para
hacer un Bragado mejor. Hoy mi eje
central es Bragado, porque la gente
me ha puesto en ese lugar, la gente
que aún sin pertenecer a nuestro es-
pacio me ha acompañado y yo tengo
que respetar y valorar ese acompa-
ñamiento. Yo no voy a dejar de tener
mi ideología de toda la vida, pero real-
mente hoy lo que más voy a priorizar
va a ser a nuestra comunidad y darle
la oportunidad de crecimiento, de
desarrollo que Bragado necesita te-
ner”.

EL CAMINO HACIA
LA UNIDAD

 Al consultarlo respecto al prejui-
cio que siempre ha existido en rela-
ción a mantener la unidad en vista a
las elecciones generales, Sergio Ba-
renghi contestó: “Hacia dentro de
nuestro sector, existe un compromi-
so explícito, de los cuatro precandi-
datos, que en todos los reportajes en
todos los medios donde hemos ma-
nifestado que íbamos a acompañar
el proceso a quien resulte ganador

de esta PASO. Creo que eso se va a
dar naturalmente, supongo que la
palabra comprometida va a ser cum-
plida por todos. He tenido contacto,
porque lamentablemente, el día cuan-
do me fueron a saludar no estaba pre-
sente, pero el lunes mismo me comu-
niqué con los otros tres precandida-
tos y veo esa predisposición, ese áni-
mo”.

 Agregó: “Esa parte creo que está
resuelta. Los convocaremos a alguna
reunión para ponernos al tanto de
cómo vamos a encarar la siguiente
etapa con la mente puesta en el con-
junto de la ciudadanía que también
resultó fundamental para obtener este
resultado y desde ya hay que tener
en cuenta. La participación del parti-
do Innovar también fue muy impor-
tante en nuestro armado, aportando
desde lo local también en forma sig-
nificativa. Todo esto tiene que estar
reflejado para la general y ampliarlo
todo lo que podamos”.

LA BUSQUEDA DE
LOS VOTOS

 Al comparar los números de las
elecciones del 2019 y estas, los cua-
les son muy similares, y preguntarle
al candidato de Unión por la Patria,
donde piensa ir a buscar los votos
entre el elector, Sergio Barenghi con-
testó: “La diferencia está en que, en
la elección del 2019 yo no fui el can-
didato más votado, fue Vicente Gati-
ca que no tenía PASO. Tuvo unos diez
mil votos y yo tuve seis mil votos. En
esta ocasión sí fui el candidato más
votado, porque hubo una PASO y no-
sotros, por casi 1.500 votos, somos
la lista más votada. Hay en realidad
un 30% de nuestra población que no
fue a votar, seguramente disgustada
por distintas causas y con razón en
muchos casos, porque realmente no
está dando la política solución a mu-
chísimos de los temas que la gente
tiene como problemas cotidianos. Así
que, en primer lugar, hacia ese sec-
tor”.

 Continuó su análisis expresando
“Voy a tratar de hacer una convocato-

ria amplia a los bragadenses que ten-
ga ganas de hacer cosas por Braga-
do, que tenga ganas de generar. Esto
va a ser un gobierno productivista,
un gobierno de estar permanente-
mente pensando y planificando. En-
tonces para planificar yo no necesito
gente  que sea estrictamente pero-
nista, necesito gente que sepa y que
ponga el territorio por delante desde
donde sea. Yo no voy a tener ningún
tipo de inconveniente, voy a dialogar
con todos aquellos que tengan ideas
para mejorar la condición de Braga-
do”.

 Agregó: “Nosotros vamos a apor-
tar una muy buena relación con el
gobierno provincial fundamentalmen-
te. Después de estas elecciones,
nuestras acciones subieron en la pro-
vincia porque realmente somos uno
de los pocos distritos donde este fren-
te logró un resultado tan positivo
como hemos logrado en Bragado, te-
niendo en cuenta que no somos go-
bierno. Eso hace que el gobierno pro-
vincial ponga atención en lo que pase
en Bragado y nosotros vamos a apro-
vechar esa oportunidad para requerir
todo lo que nos hace falta”.

EL VOTO ENOJO

 Al expresarle que los casi 3000
votos a Gustavo Arabia, quien prác-
ticamente no hizo campaña electoral,
son un voto enojo por el resto de la
fuerzas y como pensaba cautivar a
esos votantes, Sergio Barenghi ex-
presó “Es un fenómeno nuevo en la
política este voto enojo, que ha pro-
ducido una irrupción de Milei en el
ámbito nacional muy importante.  Creo
que hay gente que, evidentemente,
si las condiciones de la economía no
varían un poco y no comenzamos a
ver alguna mejora a partir del acuer-
do con el fondo, a partir de que ingre-
se el dinero que tiene que ingresar este
mes para estar equilibrado y empezar
a transitar otro camino, el enojo va a
seguir vigente. No puedo ser yo quien
pueda solucionar ese problema. No-
sotros, desde nuestro territorio, des-
de Bragado, difundiendo la esperanza

que estamos para trabajar, que esta-
mos para solucionar”.

 Fue entonces cuando puso el foco
al decir “En relación a Gustavo Arabia,
hubo un efecto arrastre de la boleta de
Milei que posibilita eso. Habrá que ver
ahora, durante la campaña, cuáles son
las propuestas, cuáles son las ideas
que tienen los candidatos de Milei en
Bragado que no se ha escuchado de-
masiado y ahora tendrán que presen-
tar un proyecto de gobierno. Segura-
mente similar al que plantea Milei en
su campaña, rompo este ministerio,
rompo este otro y uno piensa toda la
gente que trabaja ahí, hay gente de
carrera que ha hecho su vida. No todo
es politiquería, hay gente que elabora
proyectos, cada camino que se hace,
cada puente, cada cosa, tiene atrás la
mano de muchísima gente que traba-
ja ahí. Esa gente estará mirando y es-
tará diciendo y a dónde voy a parar
con todo esto. Hasta que el sector pri-
vado se ocupe de tomar toda esa gen-
te, si realmente ocurre, que pasa con
la gente en el tiempo ese que transcu-
rre.  Esta elección tuvo mucho que ver
con el enojo y con las ganas de llamar
la atención a la clase política. Esto pasó
en el 2001, no estaba Milei y ganó
Clemente las elecciones, la gente po-
nía un dibujito animado en las urnas”.

 Realizó una mirada reflexiva al
plantear: “Creo que de todas mane-
ras, hay que reflexionar. Creo que toda
la dirigencia política también tiene que

ver, que aunque sea simbólico algún
tipo de ajuste en la política hay que
hacer. Hay que mirar que si nos pode-
mos arreglar con menos, hay que arre-
glarse con menos. La estructura de la
política, por ahí está sobre armada para
un país que está empobrecido. Yo en
eso también tengo coincidencia en que
hay que tratar de ser austero en los
gastos, tratar de eliminar todo lo que
no sea necesario”.

 Agregó: “Eso en los cargos políti-
cos, pero hay que tener en cuenta la
gente y el estado debe seguir funcio-
nando porque el sector privado no lle-
ga a todas partes. Lógicamente, si vos
vivís en Capital Federal podés aten-
derte en clínica Los Arcos, pero si vi-
vís en Bragado tenés que ir al Hospi-
tal. Acá no va a venir ninguna de esas
instituciones porque no le es reditua-
ble, entonces si no está el estado pre-
sente no hay manera que esto funcio-
ne”.

 Finalmente comentó “Realmente
no desestimo para nada la propuesta
de Javier Milei. Creo que es una pro-
puesta que ha sido adoptada por mu-
cha gente. Pero hay que desmenuzar-
la, hay que pensarla bien para saber si
realmente tiene algún tipo de viabili-
dad primero. Porque por ahí, podemos
ir avanzando en algún sentido en el
achicamiento de cargos políticos pero
desde otro lugar, mucho más modera-
do y haciendo otras cosas para que la
economía Argentina mejore”.


